

九十九里ホーム飯高デイサービスセンターにおける新型コロナウイルス感染者の発生について（第1報）

4月17日（土）

4月16日（金）、当事業所の介護職員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明しましたので、お知らせいたします。

現在、海匝健康福祉センター 八日市場地域保健センターなど、関係各所と連携し、接触者や感染経路の調査をおこなっております。また事業所職員のPCR検査を本日举行予定となっております。

本件について、新しい情報が入りましたら、速やかにご報告いたします。

<九十九里ホーム飯高デイサービスセンターの営業について>

九十九里ホーム飯高デイサービスセンターの営業を4月17日（土）より当面休止させていただきます。

※営業休止期間につきましては、海匝保健所健康福祉センター 八日市場地域保健センターの指示を受け、対応させていただき、ホームページにて報告をいたします。

利用者のご家族、その他関係者の皆様には、ご心配、ご迷惑をお掛けいたしますが、当事業所では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に引き続き全力で取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど、お願い申し上げます。

九十九里ホーム飯高デイサービスセンター
施設長 山本雅康